

# Sitzungsvorlage

## SV-9-1090

Abteilung / Aktenzeichen

01-Büro des Landrats

Datum

15.05.2018

Status

öffentlich

Beratungsfolge

Sitzungstermin

Ausschuss für Straßen- und Hochbau, Vermessung und öffentlichen Personennahverkehr	05.06.2018
Ausschuss für Schule, Kultur und Sport	14.06.2018
Ausschuss für Finanzen, Wirtschaftsförderung und Kreisentwicklung	19.06.2018
Kreisausschuss	21.06.2018
Kreistag	27.06.2018

Betreff **Sachstand Regionale 2016-Projekt WasserBurgenWelt - Burg Vischering**

### Beschlussvorschlag:

Zur Kenntnisnahme

**Begründung:**

Weiterhin werden an der Burg Vischering letzte Fertigstellungen (z. B. Landschaftsfenster) und Mängelbeseitigungen vorgenommen. Zudem wird die Schlussrechnung der Leistungen fortgeführt.

Folgende Gewerke konnten zwischenzeitlich schlussgerechnet werden:

Hauptburg:

- Stahlbauarbeiten
- Medientechnik
- Bodenbelagsarbeiten Rittersaal
- Maler- und Lackierarbeiten
- Natursteinarbeiten
- Parkettarbeiten
- Rohbauarbeiten Rettungssteg
- Estricharbeiten
- Fliesen- und Plattenarbeiten
- Putz- und Stuckarbeiten
- Tischlerarbeiten Fenster, Sonnenschutz
- Medienproduktion
- Modellbau
- Illustrationen
- Restaurierungen
- Reproduktionen und Digitalisate
- Glaskunst
- Texterstellung Ausstellung
- Transkriptionen
- Textübersetzungen

Torhaus:

- Bauhauptgewerk
- Zimmerer- und Holzbauarbeiten
- Trockenbauarbeiten
- Putz- und Stuckarbeiten
- Estricharbeiten
- Verglasungsarbeiten
- Bodenbelag, Pflasterarbeiten
- Maler- und Lackierarbeiten

Weitere Schlussrechnungen gehen fortlaufend beim Kreis Coesfeld ein. Mit einer abschließenden Aussage über die Gesamtkosten des Projektes ist voraussichtlich im Herbst zu rechnen. Die Fördermittel werden im Jahr 2019 abgerufen und schlussgerechnet sein.

Nach aktuellem Stand (Stichtag 15.05.18) belaufen sich die Kosten für das Projekt Wasser-BurgenWelt - Burg Vischering auf rd. 9.812.000 € und somit rd. 252.000 € über dem geplanten Budget. Dieser Wert kann sich im Zuge der noch folgenden Schlussrechnungen weiter verändern.

Im Januar 2018 wurde ergänzend ein weiterer Städtebauförderantrag bei der Bezirksregierung Münster eingereicht. Bisher erfolgte noch keine Entscheidung hierüber. Hiermit wird nach wie vor erst im Herbst gerechnet.